



Paris, le 13 février 2014

Communiqué de presse

Solidarité avec les familles victimes de l'incendie du camp de Roms de Bobigny

Depuis hier, mercredi 12 février, les bénévoles du Secours populaire de Seine-Saint-Denis apportent la solidarité aux familles victimes de l'incendie qui a ravagé une partie d'un camp de Roms, dans la nuit du 11 au 12 février, à Bobigny. Plusieurs centaines de personnes vivent dans ce camp.

Le Secours populaire est marqué par l'émotion de cette nouvelle catastrophe qui a causé la mort d'une fillette de 8 ans.

Les bénévoles de l'association sont mobilisés. Une première aide d'urgence a été organisée dès l'annonce du terrible incendie : vêtements chauds, duvets et colis alimentaires ont été distribués à 98 personnes qui ont tout perdu.

Une fois de plus, l'efficace solidarité du SPF s'est manifestée, elle est plus que jamais nécessaire pour venir en aide aux enfants et aux familles victimes de la misère et des injustices.

Les personnes désirant soutenir les initiatives du Secours populaire français peuvent devenir bénévoles et/ou adresser un don financier : www.secourspopulaire.fr

